



Augeval Spa

BOUTIQUE HÔTEL & SPA - DEAUVILLE

Menu des Soins
Our treatments



Sommaire

Présentation	
Les informations relative aux rendez-vous	
Espace détente	
Nos massages.....	
Nos soins visages.....	
Nos soins corps.....	
Pour les événements	
Les petits plus	

Summary

Presentation	
Appointment information	
Private access.....	
Our massages.....	
Our facial treatments.....	
Our body cares.....	
For events	
Our little extras.....	





Augeval Spa

BOUTIQUE HÔTEL & SPA - DEAUVILLE

Just a stone's throw from Deauville town centre, located between the church and the racecourse. The Augeval spa invites you to relax and unwind.

All year round, on your own or as a couple, treat yourself to a unique moment of well-being in the expert hands of our team.

ORIGINE & ARDEVIE introduce you to natural products with enchanting scents.

Each ritual is inspired by an authentic beauty tradition. Take a trip around the world and discover our exclusive selection. Each ritual incorporates a treatment protocol, a fragrance and specific active ingredients.

Well-being is the harmony of our inner strength...

Augeval Spa

BOUTIQUE HÔTEL & SPA - DEAUVILLE

A deux pas du centre ville de Deauville, situé entre l'église et l'hippodrome. L'Augeval spa vous invite au bien être et à la relaxation.

Toute l'année, en solo ou en duo, offrez-vous un moment de bien-être unique entre les mains expertes de notre équipe.

ORIGINE & ARDEVIE vous font découvrir des produits naturels aux senteurs envoutantes.

*C*haque rituel est inspiré d'une authentique tradition de beauté. Au travers d'un voyage autour du monde, découvrez notre sélection exclusive. Chaque rituel intègre un protocole de soin, une fragrance et des actifs spécifiques.

Le bien être est l'harmonie de notre fort intérieur...



Arrival

To make the most of your treatments, please arrive 15 minutes before your appointment time.

After your appointment time, any delay will be deducted from your treatment time so as not to delay subsequent appointments.

Our practitioners are qualified and provide relaxing, non-therapeutic, non-medical treatments and massages.

Booking & cancellation

Please book your treatments in advance :

By phone at **+33 (0)2.31.81.13.18**

By mail at **spa@augeval.com**

Or online at **www.augeval.com**

We thank you for informing us of any modification or cancellation at the latest 24 hours before your appointment. After this period, the amount of the service will be invoiced in full.

Augeval spa team wishes you a wonderful relaxing experience.



Arrivée

Pour profiter pleinement de vos soins, nous vous invitons à vous présenter 15 minutes avant l'heure de votre rendez-vous.

Passée l'heure de votre rendez-vous, tout retard sera décompté sur le temps de votre soin afin de ne pas retarder les rendez-vous suivants.

Nos praticiennes sont diplômées et pratiquent des soins et massages de détente et de relaxation, non à but thérapeutiques, médicalisés et non sexuels.

Réservation & annulation

Nous vous conseillons de réserver vos soins à l'avance :

par téléphone au **+33 (0)2.31.81.13.18**

par mail : **spa@augeval.com**

ou encore en ligne sur **www.augeval.com**

Nous vous remercions de nous faire part de toute modification ou annulation au plus tard 24h avant votre rendez-vous. Passé ce délai, le montant de la prestation sera intégralement facturé.

Toute l'équipe de l'Augeval spa vous souhaite de passer un merveilleux moment de détente.



Private Access

	Solo	Duo
PRIVATE ACCESS 30'	42€	54€
• Sauna • Steam room • Matless Water Hydrojet		
PRIVATE ACCESS 60'	78€	99€
• Sauna • Steam room • Matless Water Hydrojet • Jacuzzi		
PRIVATE ACCES 90'	108€	138€
• Sauna • Steam room • Matless Water Hydrojet • Jacuzzi		
	Solo	Duo
INSTANT DISCOVERY 60'	89€	150€
Private access 30 minutes and care in choosing 30 minutes		
INSTANT EVASION 90'	122€	190€
Private access 1 hour and care in choosing 30 minutes		
INSTANT SERENITY 120'	160€	268€
Private access 1 hour and care in choosing 1 hour		
RITUAL OF THE HAMMAM	8,50€/pers	
Provision of Kessa Black Soap and Glove to restore softness to your skin		
BUBBLE OF PLEASURE	11€/pers	
Glass of champagne accompanied by its delicacies		

Espace Détente

ACCÈS PRIVATISÉ 30'

- Sauna
- Hammam
- Hydrojet

Solo

42€

Duo

54€

ACCÈS PRIVATISÉ 60'

- Sauna
- Hammam
- Hydrojet
- Jacuzzi

78€

99€

ACCÈS PRIVATISÉ 90'

- Sauna
- Hammam
- Hydrojet
- Jacuzzi

108€

138€

INSTANT DÉCOUVERTE 60'

Accès Privatisé 30 minutes et Soin au choix 30 minutes

Solo

89€

Duo

150€

INSTANT EVASION 90'

Accès Privatisé 1heure et Soin au choix 30 minutes

122€

190€

INSTANT SÉRÉNITÉ 120'

Accès Privatisé 1heure et Soin au choix de 1 heure

160€

268€

RITUEL DU HAMMAM

Mise à disposition de Savon noir et de Gant de Kessa afin de redonner douceur à votre peau

8,50€/pers

BULLES DE PLAISIR

Coupe de champagne accompagnée de ses gourmandises

11€/pers

Our Massages

RELAXANT

30' • 54€

Relaxing massage of the front or back of the body adapted to your needs.

PLANTAR REFLEXOLOGY.

30' • 54€

Relaxing massage designed to exert pressure on the reflex areas of your feet to reduce stress.

CUSTOM MASSAGE

60' • 96€

Personalized massage according to your expectations and needs of the moment.

SIGNATURE

60' • 96€

With its warm manoeuvres, Origine's signature massage offers you a gentle inclination towards absolute fulfilment. This enveloping massage is infinitely relaxing, for an incomparable escape.

Our Specific Massages

BALINESE MASSAGE

60' • 96€

Relaxing and supported massage with stretches to provide deep relaxation.

AYURVEDIC MASSAGE

60' • 96€

Harmonising and invigorating massage bringing a new vitality

PRENATAL MASSAGE

60' • 96€

Gentle massage to give you a real moment of relaxation.

Recommended massage between 3 and 8 months of pregnancy

MASSAGE WITH BAMBOO OR HOT STONES

90' • 135€

Massage accompanied by heated accessories, which promotes relaxation and relaxation.

Massage available from October to March

Some treatments are possible in 90' at the price of 135€

Nos massages

RELAXANT

30' • 54€

Massage relaxant de la face avant ou arrière du corps adapté à vos besoins.

REFLEXOLOGIE PLANTAIRE

30' • 54€

Massage relaxant ayant pour but d'exercer des pressions sur les zones réflexes de vos pieds afin de diminuer le stress.

SUR-MESURE

60' • 96€

Massage personnalisé en fonction de vos attentes et besoins du moment.

SIGNATURE

60' • 96€

Par ses manoeuvres chaleureuses, le massage signature de la marque Origine vous offres une inclinaison douce à la plénitude absolue. Ce massage enveloppant est infiniment relaxant, pour une évation incomparable.

Nos massages spécifiques

MASSAGE BALINAIS

60' • 96€

Massage relaxant et appuyé avec des étirements afin de procurer détente profonde.

MASSAGE AYURVÉDIQUE

60' • 96€

Massage harmonisant et vivifiant apportant un regain de vitalité

MASSAGE FEMME ENCEINTE

60' • 96€

Massage tout en douceur afin de vous procurer un véritable moment de détente.

Massage conseillé entre 3 et 8 mois de grossesse

MASSAGE AUX BAMBOUS OU PIERRES CHAUDES

90' • 135€

Massage accompagné d'accessoires chauffés, qui favorise la détente et la relaxation.

Massage disponible d'Octobre à Mars

Certains soins sont réalisables en 1H30 au tarif de 135€

Our Facial Care

RESPIRE

30' • 54€

Like a deep breath, give your skin a cleansing treatment. Our practitioners prepare for your attention, a mixture of powders of plants, macerates of flowers and clay lands of the mountains. A few soft breaths, a massage of the scalp and neck, help you to release your mind while your skin regains freshness, clarity and luminosity.

HYDRA-RESPIRE

60' • 96€

As a sweet dream, treat yourself to a natural beauty session in 2 steps, to take care of your skin in a global way:

- A guided relaxation-breather .
 - A complete facial moisturizer adapted to your skin
-

NATUROLIFT

90' • 135€

Softening action of the tissues thanks to its deep massage, which improves the appearance of the skin. This treatment improves blood circulation and boosts collagen production. Your skin is illuminated, smoothed and soothed.



Nos Soins visages

RESPIRE

30' • 54€

Comme une grande respiration, offrez à votre peau un soin purifiant. Nos praticiennes préparent à votre attention, un mélange de poudres de plantes, de macérats de fleurs et de terres d'argile des montagnes. Quelques respirations douces, un massage du cuir chevelu et de la nuque, vous aident à libérer votre mental tandis que votre peau retrouve fraîcheur, clarté et luminosité.

HYDRA-RESPIRE

60' • 96€

Comme un doux rêve, offrez-vous une séance beauté naturelle en 2 temps, pour prendre soin de votre peau de façon globale:

- Une relaxation-respirante guidée
 - Un soin hydratant complet du visage et adapté à votre peau
-

NATUROLIFT

90' • 135€

Action assouplissante des tissus grâce à son massage profond qui permet un meilleur aspect cutané. Ce soin améliore la circulation du sang et boost la production de collagène. Votre peau est illuminée, lissée et apaisée.



Our Body Cares

BODY SCRUB

30' • 54€

This scrub offers softness, radiance and hydration leaving a delicate scent on your skin

CREAM AND GEL WRAP

30' • 54€

With a soft texture, the soothing wrap cream is a perfumed body mask for a soft and moisturized skin.

SCRUBS AND WRAPS OF YOUR CHOICE

60' • 96€

Our Travel

SIGNATURE TRAVEL

90' • 138€

Let yourself be transported in a soft and enveloping universe thanks to the scents of flowers. A ritual created by us and designed especially for your relaxation and relaxation.

- Cherry Blossom Scrub 30'
 - Signature Massage 60'
-

PERSONALIZED TRAVEL

120' • 188€

Come and discover the different scents offered by Origine with this ritual of scented notes for a relaxing and soothing journey.

- Body Scrub
 - Body Wrap
 - Massage
-

HALF-DAY

150' • 228€

Come and enjoy an exceptional escape thanks to our treatment created especially for you:

- Private Access
- Body scrub
- Massage
- Plantar Reflexology
- Facial care Respire

You can personalise the composition of this ritual to suit your needs and desires.

Nos Soins Corps

GOMMAGE DU CORPS

30' • 54€

Ce gommage offre douceur, éclat et hydratation laissant un délicat parfum sur votre peau

ENVELOPPEMENTS CORPS

30' • 54€

A la texture douce, la crème d'enveloppement apaisante est un masque corporel parfumé pour une peau douce et hydratée.

GOMMAGE ET ENVELOPPEMENTS AU CHOIX

60' • 96€

Nos Voyages

VOYAGE SIGNATURE

90' • 138€

Laissez-vous transporter dans un univers doux et enveloppant grâce aux senteurs de fleurs. Un rituel créé par nos soins et conçu spécialement pour votre détente et votre relaxation.

- Gommage à la fleur de cerisier 30 minutes
 - Massage Signature 1H
-

VOYAGE

120' • 188€

Venez découvrir les diverses senteurs proposés par Origine grâce à ce rituel aux notes parfumée pour un voyage relaxant et apaisant

- Gommage au choix
 - Enveloppement au choix
 - Massage de votre choix
-

SOLO DUO

150' • 228€ 428€

RITUEL DEMI-JOURNÉE

Venez profiter d'une évasion exceptionnelle grâce à notre soin créé spécialement pour vous :

- Accès privatisé à l'espace détente de 30'
- Gommage du corps au choix
- Massage relaxant
- Réflexologie Plantaire
- Soin du visage Respire

Vous pouvez personnaliser la composition de ce rituel selon de vos envies et vos besoins.



Pour les événements

Enterrement de vie de jeune fille, Babyshower, Anniversaire....

FORMULE ÉVASION

De 6 à 8 personnes

58€/ PERS

- 1H30 d'accès privatisé avec Sauna, Hammam, Hydrojet et Jacuzzi
- Un soin de 30 minutes au choix pour la personne choisie (Inclut dans le temps de privatisation)
- Coupe de Champagne ou cocktail de jus de fruit accompagné de gourmandises.

FORMULE ZÉNITUDE

De 6 à 12 personnes

74€/ PERS

- 2H d'accès privatisé avec Sauna, Hammam, Hydrojet, Jacuzzi
- Un soin de 30 minutes au choix pour la personne choisie (Inclut dans le temps de privatisation)
- Coupe de Champagne ou jus de fruit accompagné de gourmandises.
- Rituel du Hammam : Mise à disposition de savon noir et de gant de Kessa pour effectuer votre gommage dans le hammam

FORMULE PRIVILÈGE

De 6 à 12 personnes

84€/ PERS

- 2H30 d'accès privatisé avec Sauna, Hammam, Hydrojet et Jacuzzi
- Un soin de 1H au choix pour la personne choisi (Inclut dans le temps de privatisation)
- Coupe de Champagne ou jus de fruit accompagné de gourmandises.
- Rituel du Hammam : Mise à disposition de savon noir et de gant de Kessa pour effectuer votre gommage dans le hammam

Ces formules nécessitent un minimum de 6 adultes. Vous pouvez également profiter d'un brunch ou d'un petit-déjeuner en supplément.





Gifts Vouchers

Give more than just a present, give an unforgettable moment. Our spa **gift vouchers** are the perfect way to celebrate special occasions, thank a loved one or simply share a moment of pure bliss. Available on site, online or by phone: 02.31.81.13.18.

Loyalty Card

With our loyalty card, every visit counts. For every **7 treatments** you buy, you unlock a special experience: **a free 30-minute treatment**. It's our way of thanking you for being part of our Spa Augeval family and choosing quality and expertise with every visit.

ORIGINE
— L'art cosmétique —


ARDEVIE
BEAUTÉ NATURELLE

Find all our Origine & Ardevie products on sale at the spa.



Bons Cadeaux

Offrez plus qu'un simple présent, offrez un moment inoubliable. Nos **bons cadeaux** spa sont le moyen idéal de célébrer les occasions spéciales, de remercier un être cher ou simplement de partager un moment de bonheur pur. Disponibles sur place, en ligne ou par téléphone : 02.31.81.13.18

Carte de fidélité

Avec notre carte de fidélité, chaque visite compte. Pour chaque **7 soins achetés**, vous déverrouillez une expérience spéciale : **une prestation de 30 minutes offerte**. C'est notre façon de vous remercier de faire partie de notre famille Spa Augeval et de choisir la qualité et l'expertise à chaque visite.

ORIGINE
— L'art cosmétique —


ARDEVIE
BEAUTÉ NATURELLE

Retrouvez tous nos produits de la marque Origine & Ardevie disponible en vente au spa.





HORAIRES D'OUVERTURE DU SPA

Du Lundi au Vendredi de 10h00 à 19h00

Le Samedi de 10h00 à 20h

Le Dimanche de 10h00 à 17h00

Uniquement sur rendez-vous

Augeval Spa

BOUTIQUE HÔTEL & SPA - DEAUVILLE

15 Avenue Hocquart de Turtot, 14800 Deauville

02.31.81.13.18

spa@augeval.com

<https://www.planity.com/spa-augeval-14800-deauville>